
 
 

COLEGIO DE INGENIEROS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

La Plata 

 

ACTA FECHA 13 de Julio de 2010 

 
 
Siendo las 9:30 horas estando presente los siguientes ingenieros, María Peralta, Pablo Massa, Osvaldo 
Martinez, Leda Tidone y Horacio Killinger. 
 
Se procede a tratar los temas del orden del día: 
 

1- Congreso de Ingeniería Civil. La Plata 19 y 20 de Agosto. Últimos Detalles. 
 

Se resuelve que se aceptarán pautas publicitarias hasta el 22/07 por lo que se enviará a todos los 
miembros de la subcomisión un mail para que se respete dicho plazo. 

Se trata el tema de ayuda económica para los matriculados asistentes. Se evalúan alternativas. Se 
propone a la Mesa Directiva que la ayuda consista en el pasaje de ida y de vuelta desde la cabecera de 
cada distrito. 

La inscripción para los matriculados y estudiantes de ingeniería de Universidades Nacionales será 
gratuita, para los profesionales no matriculados el monto de la inscripción será de $ 250. 

Respecto a la difusión se propone solicitar a los distritos amplia colaboración para lo cual se 
enviaron afiches y mail con el temario correspondiente. 

Se abordan detalles de la organización del evento. En ese sentido se acuerda que el locutor será 
quien transmita las pautas de presentación y quien haga cumplir los tiempos de exposición. Se 
establece el programa de actividades, que se adjunta.  

Se sugiere que la mesa considere la posibilidad de una cena con los disertantes y autoridades el día 
jueves 19, un lunch de cierre, por un lado y, los gastos de los representantes de los distritos en la 
Subcomisión de Ingeniería Civil, que se generen por la asistencia al evento, a cubrir por el Consejo 
Superior. 

Se solicita un listado de hoteles y precios para ofrecer a los matriculados en los distritos a efectos 
de hacer las reservas anticipadas. 

 
2- CATHI: Conclusiones de la reunión de cada Distrito. Designación de representante. 

 
Se comparten ideas sobre la estrategia de tratamiento del tema. Se recuerda que la idea es que en cada 
distrito se debata el tema y se recaben opiniones. Estas opiniones serían enviadas a través de  
representantes de las Subcomisiones de Agrimensura e Ingeniería Civil a una comisión creada al 
efecto. Se acuerda consensuar en el seno de esta subcomisión tal representación la que será resuelta en 
la próxima reunión del 19 de agosto. 
Se continúa el debate sobre cual debería ser el espíritu de la ley y cuales serían las vías de abordaje 
más adecuadas. 
 

3- Varios 
 
No hay temas para tratar. 
 
 
 

Se acuerda próxima reunión el jueves 19 a las 10 hs. en el Consejo Superior. 
 
Siendo las  12.20 hs. se da por finalizada la reunión 


